



PRESSEMITTEILUNG Präsidentenkonferenz der Region Maloja

An der Sitzung der Präsidentenkonferenz der Region Maloja vom 25. Januar 2018 wurden folgende Traktanden behandelt und folgende Beschlüsse gefasst:

Kulturförderung

In einer 1. Lesung wurden die Botschaft, die Leistungsvereinbarung und das Organisationsreglement für eine regionale Kulturförderung behandelt und angepasst. Die Unterlagen werden nun überarbeitet und den Gemeinden sowie dem Initiativkomitee zur Stellungnahme zugestellt. Die 2. Lesung erfolgt an der Präsidentenkonferenz vom 15. März 2018. Als Termin für die Abstimmung ist der 10. Juni 2018 vorgesehen.

Öffentlichkeitsprinzip

Die Präsidentenkonferenz möchte Möglichkeiten der Einführung des Öffentlichkeitsprinzips in der Region diskutieren. Sie hat eine Arbeitsgruppe, bestehend aus Christian Brantschen und Fadri Guidon, mit der Ausarbeitung eines Vorschlags, wie und in welchen Bereichen das Öffentlichkeitsprinzip eingeführt werden könnte, beauftragt.

Reglement für die Geschäftsprüfungskommission

Im Reglement für die Geschäftsprüfungskommission erfolgte eine Anpassung in Art. 3 bei der Zuständigkeit der Wahl. Diese liegt bei der Präsidentenkonferenz.

Samedan, 12. Februar 2018

Martin Aebli, Vorsitzender der Präsidentenkonferenz